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N i e d e r s c h r i f t  
über die 11. Sitzung / 17. Wahlperiode des Ortsbeirates Niederlemp  
am Mittwoch, den 03. Januar 2018 
 
 
Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Niederlemp (kleiner Saal) 
Sitzungsdauer: 19:00 Uhr bis 19:40 Uhr 
 
Anwesend sind:  
Mario Holler (Ortsvorsteher) 
Marco Stingl (stellv. Ortsvorsteher) 
Lothar Groos (Beisitzer) 
Jasmin Kuhlmann (Schriftführerin) 
 
Ferner sind anwesend: 
Jörg Busch (Vorstand)  
Stefan Arch (Vorstand) 
 
Sonstige Gäste: 
Helga Blaschko 
Ferdinand Blaschko 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

 
Der Ortsvorsteher der 17. WP, Herr Mario Holler, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung, zu der keine Änderungen 
gewünscht wurde fest.  
 
3. Haushalt 2018 
 

- Es wird mit einem Plus von 10.000,00 € gerechnet.  
- Der geplante Haushalt lässt sehr wenig Spielraum für Sonderwünsche übrig.  
- Fuhrpark der Gemeinde soll modernisiert werden.  
- Neues Löschfahrzeug für Feuerwehr Kölschhausen  
- Buswendeplätze sollen saniert werden  
- ca. 150.000,00 € werden für Wasser/Fischwasser Leitungen aufgewendet 
- Mit „swim“ soll das Schwimmbad Ehringshausen in 2019 saniert werden.  
- ca. 100.000,00 € wird für die Straßensanierung aufgewendet, hier wird nach 

Dringlichkeit/Wichtigkeit vorgegangen. 
 
Abstimmung zum Haushalt: Zustimmung 3, Enthaltung 1 

 
4. Verschiedenes 
 
Leichenhalle 
 Die Feuchtigkeit muss weiterhin im Auge behalten werden. Eine regelmäßige Kontrolle ist von 

Nöten. Sollte der Zustand sich verschlimmern, muss über entsprechende Maßnahmen 
nachgedacht werden.  
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Straßensanierung   
 Wie bereits oben erwähnt, werden die Straßen nach Dringlichkeit/Wichtigkeit saniert. Auf 

welchem Platz der Prioritätenliste steht Niederlemp?! Und welche Straßen sind aufgeführt? 
 
Auflistung der unerledigten Themen aus vorherigen Protokollen 
 Maßnahmen an Ortsein- und ausgängen 
 Laternen Backhaus/Kirche 
 
Dankeschön an Helga Blaschko  
 Ein kleines Präsent wurde als Dankschön an Helga Blaschko vom Ortsbeirat überreicht.  
 
 
5. Termin nächste Ortsbeirat-Sitzung 

 
offen 
 
 
 

 
 
 


